

# Das Katzenmädchen

Von marronja

## Kapitel 3: kapital 3

Plötzlich fängt sie nach ihrem Bruder zu schreien.

Als er da war, klopft er den geheimen Kot.

Sie macht die Tür auf und er tritt ein.

Er sieht sie an und fragt:

„Hast Du dich etwa verliebt?“

Magie nickte zustimmend mit Ja.

Peter fängt an zu erklären:

„Du weißt, dass wir vor genau fünf Jahren verflucht wurden!

Wir dürfen uns nie zu unseren Geburtstagen verlieben.

Sonst wirst Du zu einem Katzenmädchen oder ich zu einem Hundejungen.

Es ist passiert!

Du hast dich nicht an die Regeln gehalten.

Nun hast Du den Salat.

Du wirst Langsam aber Sicher zu einem Katzenmädchen.“

Magie fragt:

„Wie fängt es an?“

Peter sagt:

„Es fängt mit blasser Haut an und dann werden deine Haare länger, dein Gesicht verändert sich zunehmend zu einer Katze.

Du bist ca. nach einer Woche ein Katzenmädchen!“

„Aber ich will das nicht“, meint Magie.

„Wenn Du, dass nicht gewollt hast, hättest Du dich an die Regeln halten sollen!“

„Wie kann ich das Stoppen?“

„Indem Du innerhalb von einer Woche, den Menschen, den Du am meisten liebst, küsst.

Du kannst jetzt noch mit raus, weil Halloween ist. Jeder wird denken, dass das dein Kostüm ist!“

„Danke, ich komme mir Dir raus!“

Sie gehen gemeinsam aus der Toilette raus.

Jeder hat Magie zu ihrem coolen Kostüm gratuliert.

Die Party war so gegen sieben Uhr zu Ende.

Magie war die ganze Zeit am überlegen, wen sie am meisten liebt.

Peter und Magie fahren mit dem Bus nach Hause.

Magie hat längere Haare bekommen. Sie sind nicht mehr Schulterlang sonder Taljenlang. Der Busfahrer guckte verdutzt.

Peter ging als erstes ins Haus und dann Magie.

Ihre Eltern schliefen noch.

Magie geht in die Küche und holt sich ein Glas Milch.

Peter sagt:

„Du darfst keine Milch trinken! Du hast doch eine Laktoseallergie.“

Magie meint sie hätte „Apfelsaft“ genommen.

Sie geht in ihr Zimmer und hat das Glas auf Ex getrunken.

Sie denkt sich:

„Ein Glück, dass Morgen und Übermorgen bzw. Heute und Morgen keine Schule habe.“

Und sie ging ins Bett.

Sie träumt `Das sie auf der Suche nach ihrem liebsten Menschen ist.

Aber vergeblich.`

Sie wacht auf, es ist 19 Uhr .

Sie geht runter, isst zu Abend.

Es ist nichts Auffälliges.

Ihre Eltern sprachen sie nicht an. Am nächsten Tag dasselbe.

Aber am Montag ging es ihr nicht gut, sie hat Fieber usw.

Ihre Eltern gehen davon aus, dass sie eine Grippe hat. Peter entschuldigt Magie für eine Woche in der Schule.

Am nächsten Tag ging sie mit Fieber in die Küche und nahm sich ein Glas Milch, sie trank es mit Ex.

Ihre Eltern guckten verdutzt, sie hat doch eine Laktoseallergie.

Magie hat auch die Tiere immer am Hals. Die nächsten Tage schrie sie die Tiere und ihre Eltern an.

Alle wundern sich!

Am Freitag (der letzte Tag, sonst bleibt sie für immer ein Katzenmädchen) geht Peter in ihr Zimmer.

Er erschrak, weil sie halb Katze (Ohren, Schwanz, Schnurrbarthaare(wie im Anime „das Katzenkönigreich“)) und Mensch ist.

Er wollte sie gerade fragen und sie griff ihn an. Wie jeden anderen, der ihr Zimmer betrat. Er hat eine Fleischwunde im Gesicht und am Brustkorb.

Er fragt sie nochmals:

„Weißt Du, wen du am meisten liebst?“

Sie sagte:

„Ja, Du bist es!“

Er erschrak abermals:

„Wir teilen dasselbe Geheimnis und ich höre auf das was Du sagst. Was ich bei unseren Eltern nicht tu!

Ich liebe dich halt!“

Sagte Magie zu Peter.

Er geht zu ihr und küsste sie innig.

Das Gesicht, die Ohren und der Schwanz gingen derweilen zurück.

Nur die Haare sind Taljenlang geblieben.

Jeder Junge, der sie sieht, blieb stehen.

Jedes Mädchen fragte sie wie sie das geschafft habe.

Sie ist für Peter, der Mittelpunkt seines Leebens und umgekehrt.

Sie sind Stiefgeschwister.

Ergo:

Magie liebt Peter!

Peter liebt Magie!

Sie können auch Heiraten, ob sie es machen, ist eine andere Geschichte!

ENDE